

# Merger between Salto Systems, S.L. and Ringo Technologies, S.L.U.

In Übereinstimmung mit den Bestimmungen von Artikel 32 des Gesetzes 3/2009 vom 3. April über Strukturänderungen in Handelsgesellschaften („SCCCA“) ist der gemeinsame Entwurf der Fusionsbedingungen von SALTO SYSTEMS, SL (als aufnehmendes Unternehmen) und RINGO TECHNOLOGIES, SLU (als aufgenommenes Unternehmen), der von den Direktoren beider Unternehmen am 30. Juni 2022 genehmigt wurde, ab dem 13 Juli 2022.

## [Gemeinsame Vertragsentwürfe](#)

Ebenso ist in Übereinstimmung mit den Bestimmungen von Artikel 39 des SCCCA auch die folgende Dokumentation im Zusammenhang mit der oben genannten Fusion durch Aufnahme von SALTO SYSTEMS, SL und RINGO TECHNOLOGIES, SLU enthalten

[Gekürzter Jahresabschluss von Ringo Technologies, SL 2019](#)

[Abridged Annual Accounts of Ringo Technologies, S.L. 2020](#)

[Gekürzter Jahresabschluss von Ringo Technologies, SL 2021](#)

[Jahresabschluss, Lagebericht und Bestätigungsvermerk der Salto Systems, SL 2019](#)

[Nachhaltigkeitsbericht von Salto Systems, SL 2019](#)

[Jahresabschluss, Lagebericht und Bestätigungsvermerk der Salto Systems, SL 2020](#)

[Nachhaltigkeitsbericht von Salto Systems, SL 2020](#)

[Jahresabschluss, Lagebericht und Bestätigungsvermerk der Salto Systems, SL 2021](#)

[Nachhaltigkeitsbericht von Salto Systems, SL 2021](#)

[Aktuelle Satzung von Salto Systems, SL](#)

[Identität der Direktoren der an der Fusion beteiligten Unternehmen](#)

In Übereinstimmung mit den Bestimmungen von Artikel 51 des Gesetzes 3/2009 vom 3. April über Strukturänderungen in Handelsgesellschaften („SCCCA“), it is published as of 31 August 2022 on this corporate website, in the terms indicated in that provision, the announcement of the Joint Draft Terms of merger of SALTO SYSTEMS, S.L. (as Absorbing Company) and RINGO TECHNOLOGIES, S.L.U. (as Absorbed Company).

[Bekanntgabe des gemeinsamen Vertragsentwurfs](#)

Haftungsausschluss:

This is a downloadable version of the website content that we make available to you for informative purposes for an easier consultation and filling. However, SALTO assumes no responsibility for any errors or typos that the downloadable version may contain.

As SALTO reserves the right to modify this content from time to time, please check on the Legal section of our website to find the latest version of the legal documents and their updates.